gen und der Hinterlassenschaften des Feudalismus, Kolonialismus und Neokolonialismus, beim schrittweisen Aufbau der Grundlagen der sozialistischen Gesellschaft in der Volksdemokratischen Republik Laos sowie bei der Verteidigung der jungen volksdemokratischen Republik, eines Vorpostens des Sozialismus in Südostasien, gegen die Anschläge und Sabotageakte der Kräfte des Imperialismus und der Reaktion vollbringt, hoch ein.

Der Generalsekretär des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und Vorsitzende des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik zollte der außenpolitischen Tätigkeit der Laotischen Revolutionären Volkspartei und der Volksdemokratischen Republik Laos, die auf die weitere Festigung und Vertiefung der brüderlichen Beziehungen zu den sozialistischen Bruderländern gerichtet ist, hohe Anerkennung. Er würdigte den erfolgreichen und aktiven Beitrag der Laotischen Revolutionären Volkspartei und der Regierung der Volksdemokratischen Republik Laos im Kampf für Frieden, nationale Unabhängigkeit, Demokratie und sozialen Fortschritt, insbesondere für Frieden und Sicherheit in Südostasien sowie die Herstellung gutnachbarlicher Beziehungen zwischen den Ländern in diesem Raum.

Der Generalsekretär des Zentralkomitees der Laotischen Revolutionären Volkspartei und Ministerpräsident der Volksdemokratischen Republik Laos, Kaysone Phomvihane, informierte über den jahrzehntelangen komplizierten und opferreichen, sieghaften Kampf des laotischen Volkes gegen imperialistische Aggression und die Reaktionäre im Inneren des Landes, bei der Durchführung der nationalen volksdemokratischen Revolution. Er charakterisierte die Gründung der Volksdemokratischen Republik Laos als entscheidende Wende in der Geschichte des laotischen Volkes, mit der das Tor in die sozialistische Zukunft des Landes aufgetan wurde.

Kaysone Phomvihane erläuterte die Aufgaben bei der Überwindung der Folgen des Krieges, der feudalen und kolonialen Verhältnisse und bei der Schaffung der Grundlagen des Sozialismus in der Volksdemokratischen Republik Laos. Das laotische Volk unternimmt große Anstrengungen bei der Wiederherstellung und Entwicklung der Wirtschaft, bei der schrittweisen Erhöhung des Lebensniveaus des Volkes, bei der Entwicklung des Bildungs- und Gesundheitswesens sowie der Kultur, bei der Schaffung einer wirksamen nationalen Verteidigung und damit bei der Errichtung eines sicheren Vorpostens des Sozialismus in Südostasien.

Beide Seiten verurteilen entschieden die feindseligen Aktionen imperialistischer Kreise und ihrer Satelliten, die sich laotischer Reaktionäre gegen die Volksdemokratische Republik Laos bedienen.

Die Partei- und Regierungsdelegation der Volksdemokratischen Republik Laos begrüßte die großen Erfolge, die das Volk der Deutschen Demokratischen Republik unter der Führung der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands beim Aufbau des Sozialismus und bei der Erziehung der neuen Generation er-